
Protokolleintrag vom 15.05.2002

2002/152
 
Von Hans-Ulrich Meier (FDP) ist am 15.5.2002 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Ich bitte den Stadtrat zu prüfen, ob vor einer Neuprojektierung der Überbauung Calderoni-Häuser/Alter Löwen in Zürich Oberstrass ein runder Tisch zur Diskussion
möglicher Projektvarianten eingeführt werden kann. Damit wäre eine breitere Abstützung in der Bevölkerung gewährleistet.
 
Begründung:
Es kann nicht weiter hingenommen werden, dass seitens des Hochbaudepartementes teure Projekte erarbeitet werden, die in einer breiten Öffentlichkeit keine
Akzeptanz finden. Die Bevölkerung verlangt heute je länger, desto mehr ein Mitspracherecht bei einschneidenden Quartiererneuerungen.
 
Als Beispiel sei die mehrmalige Bevölkerungsbefragung über die Gestaltung des Rigiplatzes durch das Tiefbaudepartement erwähnt. Dank dieser Aussprachen
konnte eine Lösung gefunden werden, die in der Bevölkerung und in den politischen Gremien kaum mehr auf Kritik gestossen ist.


